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Zitat von Zockerkönig 

Kapier ich net warum er net das beste vom besten auflaufen lässt so wie gegen
Duisburg.
Zwetschge von beginn an und ich bin mir sicher es hätt schnell 1-0 gestanden.
Die Berliner ham ja garnix gemacht zu beginn und 5m Sicherheitsabstand gehalten.
Man konnte unbedränkt bis zum 16er vordringen.
Aber sowas auszunutzen sind wir wohl zu blöd dafür.
Mich regt das so auf!

Heesen raus aber dalli!!!

Alles anzeigen 

Misimovic war mal das Beste, seit dem er nur noch neue Verträge im Kopf hat und soooo viel zu
verdienentes Geld spielt er wie meine Freunde Saenko und Vittek.
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